



**« INTERCLUBS GENERATIONS MOUVEMENT
DE ST-HILAIRE DE VILLEFRANCHE »**

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 14 FEVRIER 2025

Présent(e)s : Mmes FRITSCH Lysiane Présidente – BEAUJEAN Annie – BAUCHET Marylin - DAMON Andrée - BRIE Danielle – PIEDELEU Christine - ROSSET Yvette - REMON Nicole– LEPAGE Gèneviève
Mrs DABONNEVILLE Daniel – DAMON Jean-Claude, Vices Présidents – BAUDET Patrick Président du Club d'Authon.

Excusé : Monsieur Bernard CHARTIER, Président du Club « La Neige des Ans » de Saint Hilaire de Villefranche.

Etaient invités et présents : Monsieur BASCLE Didier, Maire de Saint Hilaire de Villefranche et Madame DERU Noëlle de GENERATIONS MOUVEMENT, Administratrice et Trésorière Départementale de Charente Maritime.

Un hommage est rendu à Monsieur Gérard BIENVENNOT Trésorier du Club de Mazeray, ainsi qu'à Monsieur Jean-Jacques MARTIN, qui nous ont quitté.
Une minute de silence est décidée.

Madame Lysiane FRITSCH déclare ouverte l'Assemblée Générale 2025. Elle salue et remercie les invités et tous les adhérents venus nombreux.

Elocution de Madame Lysiane FRITSCH fait un compte-rendu détaillé de toutes les activités 2024 ainsi que de tous les points qui seront à revoir en cette année 2025.

La parole a été donnée à Madame la secrétaire pour la rétrospective des manifestations 2024 :

- le voyage d'une journée au Château de la Mercerie avec un repas délicieux au château ,
- la croisière à Angoulême qui a été une très belle réussite.
- le voyage à la Roque Gageac – Château des Milandes ; suite à ce voyage et à la demande des adhérents qui l'ont trouvé trop court, nous avons décidé d'organiser une sortie de 2 jours en 2025
- les 4 jours Puy du Fou, Ile de Noirmoutiers, Ile d'Yeu, le train Orient Express Vendéen où de très grands et bons moments ont été partagés
- la sortie à la Salicorne où les participants ont retrouvé avec un grand plaisir la compagnie TRABUCCO.
- la sortie ZAGALL qui a regroupé 70 participants
- les thés dansants qui ont toujours beaucoup de succès
- Le réveillon (250 personnes) avec un très bon repas concocté par notre traiteur Vincent DEMOLLE, puis une soirée avec l'Orchestre Alexis Musette qui a su

mettre une bonne ambiance. Nous recommencerons cette année avec les mêmes prestataires.

Monsieur Daniel DABONNEVILLE, Vice-Président nous a présenté les comptes pour l'année 2024.

Les résultats du rapport d'activité et des comptes ont été acceptés à l'unanimité.

BUREAU

Madame Annie BEAUJEAN, quitte ses fonctions de trésorière de l'Interclub à la fin de l'année 2025.

Nous rappelons les relations cordiales et amicales que nous avons eu avec elle et nous regrettons de la voir quitter l'Interclub. Elle va énormément nous manquer.

1/3 sortant : Mmes Lysiane FRITSCH et Annie BEAUJEAN, M. Jean Claude DAMON

Ils sont réélus à l'unanimité.

Démission de Monsieur Bernard BRETHONOU.

Deux stagiaires : Mmes Maryline BAUCHET et Geneviève LEPAGE, sont rééligibles. Il n'y a pas de problème.

Mmes Mireille FILY, B. ROY et M. Dominique CAQUINEAU sont de nouveaux entrants à l'interclub.

Rappel du problème avec la Neige des Ans :

1 – Il est demandé à M. Bernard CHARTIER de nommer une personne issue soit de son conseil d'administration, soit un adhérent de la Neige des ans.

2 – En cas de refus, l'Interclub organisera une Assemblée Générale extraordinaire pour décider du devenir de la Neige des Ans.

La parole est donnée à Madame Noëlle DERU de Génération Mouvement, qui insiste sur le fait que les 4 clubs qui font partie de l'Interclub doivent rester en contact avec un ou deux représentants par club.

Elle remercie Mme Lysiane FRITSCH Présidente et M Daniel DABONNEVILLE Vice-Président de l'Interclub.

Pas de questions des adhérents.

Madame Lysiane FRITSCH remercie les membres du bureau, ainsi que les participants à l'organisation des voyages. Elle remercie également tous les adhérents des différents clubs.

L'ordre du jour étant épuisé, l'A.G. est clôturée à 12h00 par Madame FRITSCH qui a

souhaité un très bon appétit à tous.

Plus de 130 personnes se sont retrouvées pour un bon tajine de poulet cuisiné par notre traiteur, Monsieur Vincent DEMOLLE et servi par les gens de l'Interclub.

Ce repas dansant a été animé par l'Orchestre Michel BEAULIEU, dans la joie et la gaieté jusqu'en fin d'après-midi.

Un intermède pour la tombola.

La Présidente
Lysiane FRITSCH

La Secrétaire
Christine PIEDELEU